



Madruguen ustedes

A las seis de la mañana, cuando el padre Febo empieza a mirar nuestra ciudad alzando su luminosa faz sobre Ulla y sus todavía débiles y rosados haces luminosos ponen la alegría de su belleza en la playa, comienzan a salir de las cabinas las bañistas matinales, que aprovechan la escasez de mirones para gozar, plenamente des preocupadas, de la caricia encandoladora de las aguas tibias y tranquilas... Nosotros contemplamos el sencillo espectáculo muy a menudo, y, si no fuera porque nuestra propensión habría de disgustar a estas bañistas solitarias, aconsejaríamos a nuestros lectores que madrugaran un poco y presenciaran también el "panorama". Vale la pena privarse de un par de horas de sueño para emplearlas en esta contemplación digna de ser admirada.

Hay, sobre todo, la dama "peso-pesado" que, por sí sola, justificaría el sacrificio del madrugón. Verla salir de la cabina solamente, ofrece una grata emoción muy difícil de olvidar. El enorme albornoz, confeccionado sobre medida, no basta para cubrir la semidesnudez del traje de baño que, a duras penas, disimula las exuberancias de la dama. Pero esto, al fin y al cabo, no pasa de ser una vulgaridad, lo reconocemos. Cuando da comienzo el espectáculo es en el instante mismo en que la voluminosa bañista deja sus pies gordos sobre algún charco, antes de llegar a la orilla del mar. El frío del agua estancada arranca un grito perfectamente inaudible y produce en quien lo profiere un ondulante movimiento de vaivén, que da la sensación de una caída inminente. Pero, por fortuna, la tragedia no llega a consumarse y todo queda reducido a un desprendimiento del albornoz, que cae en el charco y deja al descubierto el traje de baño, que, por cierto, no tiene la más remota semejanza con un "maillot".

Después... Después llega la bañista al agua y, previa la señal de la cruz, poco a poco, con trabajosos pasos y movimiento uniforme de brazos, va hundiendo las piernas, las caderas poderosas y el amplio busto, hasta que, por fin, una ola mayor que las anteriores le acarria el cuello. Entonces vuelve sobre sus pasos dos o tres metros y queda asida a la cuerda salvadora, tendida entre estaca y estaca. Así permanece todo el tiempo prescrito por el médico y... termina el espectáculo, a no ser que prefieran ustedes esperar hasta verla salir del agua. Nosotros no hemos tenido paciencia suficiente y hemos renunciado a esta segunda y última parte del "festejo"... porque una nueva bañista obesa reclamaba nuestra presencia unos metros más allá.

Santora

Día 22 de julio, viernes.—Santos Lorenzo de Brindisi y Cirilo de Antioquia; Platón y Teófilo, mártires; José, conde, confesor; Meleno, abad; Santa María Magdalena, penitente.

Sol: Sale a las 5,51 de la mañana y se pone a las 8,43 de la tarde. Luna nueva, el día 28, en Leo.

Viales

Ha llegado el representante de Rumania en España, príncipe Bibesco.

—De regreso de su viaje a Madrid se halla entre nosotros el funcionario de Hacienda, don Matías Domenech, y su bella esposa.

—Procedente de Pamplona y con objeto de pasar unos días entre nosotros, llegó nuestro excelente amigo don Juan Echebarría.

—De regreso de su viaje a Vichy se encuentran de nuevo entre nosotros los señores de Periquet (don Fernando) acompañados de su bellísima hija Mary.

—Han llegado de la corte los condes de Peretti de la Rocca.

"EISA" Oquendo 10, 1.

Actualmente salda los vestidos y abrigos de verano.

—Ha regresado de Pamplona don Ricardo Balanzategui.

—Ha llegado a Alzola, don Esteban Vergara.

—De Zaragoza llegaron a San Sebastián, la distinguida señora de don Carmelo Soriano, con sus hijas Carmen y Pilar; el catedrático de la Facultad de Derecho, don Antonio Lapiguera de Lazcano, con su esposa e hijos; la señora viuda de Arcohera e hijos Anselmo y María Jesús, y doña María Ximénez de Baqué, con sus hijos.

—Regresó a la capital de Aragón, don Angel Marín Corralé, con su familia.

—Llegó de Madrid la condesa de Casavaleña.

—Llegó de Logroño, en automóvil, la distinguida esposa de nuestro querido amigo, el notable médico don Angel Stuls, con su distinguida familia.

—Se encuentra en Guetaria la condesa de Casa-Torre.

—Llegaron a San Sebastián, procedentes de Madrid, la condesa de Medina y Torres, los marqueses de Bondad Real, don Valentín Céspedes, el marqués de Valfuerte y la marquesa viuda de Pidal.

—Se encuentra en Irún, doña Teresa Cabanillas, viuda de Iribarren.

—Hoy son esperados, procedentes de Madrid, nuestros distinguidos amigos y queridos compañeros, don Fernando Salvadores, propietario del semanario "España Sportiva", y su hijo, el notable caricaturista "Fersal".

—Se encuentra en sus posesiones de Tudela, la distinguida señora doña Pepita Albéniz de San Martín.

—De Burdeos llega mañana el entusiasta aficionado taurino y distinguido sportman, don Eladio Anguiano.

Mezclilla

Restablecido.—Restablecido de su indisposición que le ha retenido unos días en cama, salió a la calle nuestro querido amigo don Mariano Lacort.

Peticion de mano.—En breve será pedida la mano de la bellísima señorita Blanca Ubarri, para el distinguido joven don José Escrivá de Romaní, hijo de los condes de Oliva.

La casa Fidebec

Actualmente salda los modelos de vestidos de verano
AGUIRRE MIRAMON, 8, 1. Izqda.

Abrigos y vestidos

Liquidación de preciosos modelos seleccionados en las mejores Casas de París.
EULALIA AGUIRRE (de Madrid).--
Avenida de la Libertad, 33, 1.

Veraneantes;

¿Queréis adquirir el máximo de salud en vuestra estancia veraniega?
Tomad los

Chocolates "Zorraquino"

De venta: Casa USOBIAGA. - Andía, 4.

El chocolate "Zorraquino"

orgullo nacional. Reconocido por los más eminentes doctores.
De venta: Casa USOBIAGA. Andía, 4.



BELLE JARDINIÈRE. - BAYONA

Catálogo especial para libreas; enviamos sobre pedido

De sol a sol

AL VUELO

Las salvas de la Artillería despertaron ayer al vecindario, que engañado algunos balcones por celebrarse la fiesta oficial del cumpleaños de la reina doña María Cristina, ondeando en los edificios públicos la bandera nacional.

Por la mañana llegó don Alfonso y la ciudad se animó desde más temprano que de ordinario. Las músicas y los cohetes echaron a la gente a la calle y luego la animación y el movimiento continuó durante la mañana, aumentando al regreso de las gentes, que fueron al amanecer al Circuito de Lasarte, donde se efectuaron las pruebas automovilistas.

Ayer, el número de forasteros aumentó considerablemente, y la playa, el paseo del Príncipe y el parque de Cristina-Enea estuvieron concurridísimos.

En Miramar se celebró en familia el cumpleaños de la reina madre, que recibió muchas felicitaciones y muchos "corbelles".

En los centros oficiales no hubo noticias de interés que recoger. Se siguió hablando de los asuntos que son tema obligado de las conversaciones, y no ocurrieron otros accidentes que un intento de suicidio, que, afortunadamente, no tuvo consecuencias que lamentar.

Y fuera de algunos sucesos callejeros, no hay más que anotar, únicamente que hizo un hermoso día y que San Sebastián va aumentando su población flotante en progresión superior a otros veranos por igual fecha.

Las orillas del Urumea se vieron ayer invadidas por numerosos forasteros, que seguan con interés las maniobras de los pescadores de caña en su paciente actuación para perseguir a las corcones, que están más tontas cada día, porque "pican" con mayor frecuencia al coto.

Teatros y cines estuvieron animadísimos.
En fin, que la gente se divierte.

ASORDEP.

Fiesta oficial

Ayer cumplió la reina madre setenta años

El disparo de 21 cañonazos anunció a las seis de la mañana al pueblo donostiarra, que se celebraba el cumpleaños de doña María Cristina, cumpliéndose el setenta aniversario de su nacimiento.

En la capilla de palacio se celebró una misa, a la que asistió toda la familia real y los pelatianos.

En Miramar se han recibido muchos telegramas de felicitación, preciosos ramos de flores y se han cubierto de firmas los álbumes colocados en la mayordomía.

El repórter gráfico de "A B C" obtuvo varios grupos de la familia real, que ha celebrado en la intimidad la fiesta onomástica de la reina madre.

PARA LOS "CHAUFFEURS"

GUARDAPOLVOS blancos: 65 fr. o 15 ptas.

GUARDAPOLVOS blancos, cuello y ribetes azules o negros: 90 francos o 21 pesetas; 110 francos o 25 pesetas; 120 fr. o 27 ptas.

GUARDAPOLVOS "tussor" cuello y ribetes azules o negros: 90 francos o 21 pesetas; 110 francos o 25 pesetas; 120 frs. o 27 ptas.

GUARDAPOLVOS alpaca gris, cuello y ribetes azules: 120 francos o 27 pesetas.

GORRAS blancas desmontables: 35 francos u 8 pesetas.

POLAINAS cuero negro: 35 frs. u 8 ptas.
IDEM cuero Habana: 50 francos o 12 pesetas

Guerreras cuello recto, pantalones y culotes
Idem "whipcord" gris: 350 frs. u 80 ptas.
Idem "whipcord" gris: 400 frs. o 92 ptas.

CHAQUETAS cruzadas cuello y reverso, pantalones o culotes "whipcord" gris: 400 francos o 92 pesetas.

CHAQUETAS cruzadas cuello y reverso "whipcord" azul y pantalones o culotes: 350 francos u 80 pesetas.

ABRIGOS paño gris, dobles: 450 francos o 103 pesetas.

ABRIGOS paño "cuero azul o negro": 500 francos o 115 pesetas.

En el Miramar

Reaparición de Rodolfo Valentino

En "La dama de las Camelias"

En el Miramar se va a proyectar hoy, viernes y día de moda, "La dama de las camelias", versión cinematográfica de la novela de Dumas.

"La dama de las camelias", película, ofrece el poderoso atractivo de que la interpreta el malogrado actor Rodolfo Valentino, a quien le secunda la bella artista Alla Nazimova.

Se completará el programa con el "Noticiero Fox núm. 2, volumen núm. 3.

Y tarde y noche, la orquesta de Barriola, por tratarse de un día de moda, ejecutará un muy selecto programa musical.

Société Française de Bienfaisance et d'Enseignement

Le Comité de la Société française de Bienfaisance et d'Enseignement a fixé au dimanche 24 juillet à 11 heures du matin, la distribution des prix pour les élèves des Ecoles Françaises (Paseo de Francia), et pour des adultes des cours du soir.

Cette cérémonie aura lieu au Theatre Victoria Eugenia sous la haute présidence de M. le Recteur de l'Académie de Bordeaux.

Cine-Frontón Urumea

"LA SOMBRA DEL PASADO"

Hoy, viernes, se proyectará esta extraordinaria cinta, argumento de gran interés y emoción. La interpretación de este film está hecha por la célebre "estrella" Clara Bow y el gran actor Winter Hall.

"LA HEROINA DE SANTA ELENA"

Mañana se pasará esta formidable producción, extraordinaria creación de los grandes "estrellas" Paulina Starke y Ana Q. Nilson.

Frontón Euskal-Jolás de Deva

La Empresa de este frontón ha organizado para el próximo domingo, día 24, a las cuatro de la tarde, los siguientes partidos de pelota:

A MANO.—Echave IV y Bojas, contra Sustarra y Artazu.

A CESTA.—Pradera y Chacarlegui, contra Espilla y Aramendi.

DE BUEN TONO

es el pasar la tarde en la terraza del

GRAN CAFE DE LA MARINA

Unico en la playa

ZARAUZ

HOTEL DE LA PAZ

RESTAURANT ANEXO

Comida 5,50 incluido el vino
- Calle SAN MARCIAL -

PRECIOS DE CADENAS PARA RELOJ DE CABALLERO

- A. De platino, eslabones modernos, desde pesetas 350
- B. De Platino y oro, eslabones modernos, desde pesetas ... 225
- C. De oro gris, eslabones modernos, desde pesetas 200
- D. De oro gris y amarillo, desde pesetas 75
- E. De oro mata o pulido, desde pesetas 50

SURTIDO EN CADENAS DOBLES
A precios de fábrica

TRUST JOYERO INTERNACIONAL
(UNIÓN DE FABRICANTES)

Sucursal A - Alameda, 15 - SAN SEBASTIAN